

BR-Projektgruppe startet Umfrage zur intermodalen Mobilität

Bis 10. Dezember online teilnehmen!

Liebe Kolleg*innen,

im März ist die Betriebsräte-Akademie der EVG und ihrer Bildungsgesellschaft EVA gestartet. Betriebsrät*innen der EVG werden in diesem Programm fit gemacht, um Führungspositionen in Mitbestimmungsgremien in unserem Organisationsgebiet zu übernehmen. Und zwar vor allem durch Projektarbeit.

Jetzt geht eine der Projektgruppen in die Offensive: mit einer Umfrage zur „Die DB als intermodaler Mobilitätsanbieter“.

Was ist damit gemeint? Ein Unternehmen, das Mobilität ganzheitlich denkt und anbietet - mit verschiedenen Verkehrsmitteln, über die gesamte Reise- bzw. Transportkette. Grundvoraussetzungen dafür sind Transparenz sowie Einfachheit bei der Buchung und Nutzung, egal ob über die Straße, Schiene, per Luft oder übers Wasser.

Die Deutsche Bahn erhebt bereits diesen Anspruch. Die Projektgruppe sieht hierbei aber durchaus noch Luft nach oben, um die Vielzahl der verschiedenen Anforderungen seitens der Kunden und der Politik abzudecken.

Jede und jeder ist eingeladen, an der Umfrage teilzunehmen:

Hyperlink: https://lamapoll.de/Intermodaler_Verkehr



Die Beantwortung des Fragebogens dauert ca. 10 Minuten.

Die Teilnahme ist anonym. Die Projektgruppe wird die ausgewerteten Ergebnisse der Umfrage über verschiedene Kanäle präsentieren und online zur Verfügung stellen.

Eure

Kolleg*innen aus der Projektgruppe bedanken sich herzlich bei euch und freuen sich, wenn ihr den Umfragelink mit euren EVG-Kolleg*innen teilt und dafür werbt mitzumachen.